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Когда я впервые познакомилась с корсами, работая врачом в ветеринарной клинике, я
влюбилась в экстерьер и темперамент этих собак.   На тот момент у меня были любимые
овчарка и афганка, и вопрос о приобретении корсы не стоял. Но в 2005 году в возрасте
10,5 лет ушла за радугу моя любимая овчарушка, афгани стало скучно одной, и так у нас
появилась Барса. Скажу без преувеличения, Барса во всех отношениях собака моей
мечты. Безумно красивая собака, на которую оглядываются со словами «красавец!» все
прохожие, обладающая невероятной выдержкой и просто потрясающим характером.
Попав ко мне в возрасте года, Барса сразу поняла что вот эти двое – это мама и папа, и
с первой же прогулки вела себя так, будто выросла в нашей семье. Барса – душа любой
компании, будь то пикник с детьми или собачий выгул. Она обожает детей, очень любит
с ними играть. Ни разу за свою жизнь Барса не подралась ни с одной собакой, у нее
даже понятия такого нету – укусить собаку. Зато маму охраняет не на жизнь а на
смерть. В работе она просто неповторима, не зря она стала обладателем всех своих
титулов (чемпион Украины 2007 и 2008 по программе "Защитный молосс", самый опасный
противник и абсолютный победитель чемпионата Украины по "Собаке Сопровождения"
2007, вице-чемпион Украины по программе "Собака Сопровождения" 2008, лучший
молосс чемпионата 2008, лучший молосс на испытаниях рабочих качеств охранных собак
в реальных условиях (Киев), лучшая пара (собака-проводник) на кубке Феникса по
программе "Защитный Молосс" 2008). При этом когда эта серьезная рабочая собака в
результате несчастного случая сломала зуб – лечили его под местной анестезией, и
стоматологи восхищались ее выдержкой «если бы все люди так спокойно все
терпели».О Барсе я могу говорить очень долго, и никогда не устану от этого, и она
действительно этого стоит. Поэтому когда не стало моей афганюшки у Барсы сразу
появилась сестричка – кане корсо Империя. Так у меня стало две корсы.Мысль о щенках
периодически посещала, когда люди спрашивали будут ли у Барсы щенки, но все как то
было не до того (у меня еще родилась моя дочь). Но когда мне в лоб озвучили мысль (при
том не один человек) что если я не повяжу Барсу я просто совершу преступление против
породы – я сломалась. Так у нас появилось 7 очаровательных щенков, и одна девочка
останется жить в моем доме, третьей. Сейчас на продажу осталось два самых крупных в
помете мальчика, один тигровый и один черно-тигровый, очень перспективные!
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